

CONCURSO BEST WINES BW: INSCRIPCIÓN ABIERTA PARA LA ETAPA ARGENTINA

El proyecto internacional Best Wines BW, que incluye catas rigurosas y a ciegas, llega ahora a Argentina, tras el éxito de las catas celebradas en São Paulo en Brasil y Santiago en Chile. Cuenta con el apoyo institucional de Wines of Argentina, y el plazo de inscripción y presentación de muestras está abierto hasta el 04/11/2022.

Está organizado por tres de los mayores grupos brasileños de medios de comunicación especializados (Baco, Mundo Mesa y Vinho&Cia), con el objetivo de, en primer lugar, evaluar de forma crítica e independiente los vinos comercializados en el Cono Sur y, a continuación, promocionar ampliamente los productos de calidad entre el público de sus propios países y del mundo. La divulgación se hará en los medios y redes sociales de los vehículos de comunicación y a través de eventos y ferias impulsados por la credibilidad de las marcas.

Para no tener ninguna influencia comercial y tener en cuenta únicamente la calidad, todas las catas se realizan sin conocimiento previo de los vinos por parte de los miembros del jurado, y son expertos reconocidos internacionalmente por su competencia e independencia. Están coordinados por Marcelo Copello y Ricardo Castilho, y entre ellos se encuentran los brasileños Beto Duarte, Carlos Cabral, Daniela Bravin, Danio Braga, Deisi da Costa, Jorge Lucki, Homero Sodré y Thiago Mendes. En Chile, Alejandra Ried, Alejandro Giménez, Marcelo Pino y Ricardo Grellet también formaron parte del equipo, y en Argentina el equipo aún se está formando, pero Cristina Pandolfi y Eugenia Loria ya han confirmado su participación.

Para participar en Best Wines BW, los vinos elaborados a partir de viníferas deben cumplir con las normas de producción de su país, con sus respectivos registros y una producción mínima de mil botellas, así como haber sido embotellados, etiquetados y puestos en circulación al menos tres meses antes de la fecha límite de inscripción, es decir, antes de agosto de 2022. Cada etiqueta debe inscribirse en una sola de las 36 categorías, que cubren la amplitud de la producción de vino en el Cono Sur.



Cada vino inscrito recibirá un sello (para su divulgación en catálogos o botellas) y un diploma con su puntuación de 0 a 100. Los mejores de la competición recibirán la etiqueta Seis Estrellas. Habrá premios para los mejores de cada categoría. Los sellos contarán con un innovador código QR, que puede llevar al consumidor a información técnica y curiosidades del producto y, en algunos casos, a una realidad virtual.

Debido al apoyo de Wines of Argentina, las tasas de inscripción tienen un descuento excepcional.

Las muestras deben enviarse antes del 4 de noviembre de 2022 al Estancia Mendoza Wine Hotel, que también apoya el evento.

Puede encontrar información detallada sobre el reglamento, los premios, la publicidad, los eventos, las direcciones y otros aspectos relevantes en www.bestwinesbw.org, y las inscripciones deben realizarse relleno el formulario que aparece en el sitio.

SERVICIO

Best Wines BW

Inscripción para la etapa de Argentina: hasta el 04/11/2022

Llegada de las muestras: hasta el 04/11/2022

Link para reglamento: <https://bestwinesbw.org/reglamento/>

CÓMO HACER LA INSCRIPCIÓN

1. Rellene el formulario de preinscripción en: <https://bestwinesbw.org/inscripcion-argentina/>
2. Esperar a que el equipo de Best Wines BW envíe los archivos para imprimir las etiquetas y pegarlas en las botellas
3. Enviar las muestras a Estancia Mendoza Wine Hotel
4. Realizar el pago de la cuota de inscripción a través de un enlace de pago que le enviará el equipo de Best Wines BW o por transferencia bancaria
5. Completar la inscripción en un formulario detallado que será enviado por Best Wines BW

PREGUNTAS Y CONTACTOS

bestwinesbw@gmail.com

No realice ningún pago sin estar seguro de que se trata de un enlace legítimo enviado por la organización BW.